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１ 報告事項 

 (1) 令和３年度市立図書館事業報告及び統計資料（資料１） 

 (2) 令和４年度市立図書館事業計画（資料２） 

 (3) コロナ禍での図書館の運営について（資料３） 

 (4) ほんわかプランリーフレットについて 

 

２ 協議事項 

 (1) 図書館の魅力と市民への情報発信について 

 

議事概要 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 報告事項 

 (1) 令和３年度市立図書館事業報告及び統計資料 

 (2) 令和４年度市立図書館事業計画 

 (3) コロナ禍での図書館の運営について 

 (4) ほんわかプランリーフレットについて  

 事務局より、一括で報告があった。 

 

委員 

 図書館にいる時間について、コロナの人数が上向きになっている。この夏はどのような計画

でいるのか。 

事務局 

 図書館にいる時間を 60 分と明記しているが、７月中旬ぐらいには 60 分を無しにしたいと考

えています。ただし、館内放送にて長時間の来館、利用は控えるよう伝えます。 

 

委員 

 一般の方をお断りするくらい、席がいつも満席なのか。 



館長 

 お断りすることはないが、学生が一般の席で勉強していると、そこは離席してくださいとい

う話をする。コロナで席が空いているかというと、ほぼ満席といえる。平日でも空いているこ

とはない。 

会長 

 大東図書館と大須賀図書館は、少し事情が違う。少しゆったりしている。 

 

４ 協議事項 

 (1) 図書館の魅力と市民への情報発信について 

館長、副館長より説明があった。 

原案に対する異論は出なかった。 

 

委員 

 カードの更新について、何か証明するものを持っていかないといけないが、証明等を持って

来ていない人が多い。市役所で登録している住民情報で確認できないか。 

館長 

 それで困っているという意見はそれほど聞かれない。忘れたら次でということを繰り返して

いれば、いつかは持って来てくれる。こちらで得たい情報は電話番号やメールアドレスであり、

それらは住民登録されていない。そこを確認しないと予約の連絡が取れないことがある。 

 

５  連絡事項 

 (1) 開催予定について 

  ・第２回 ９月 29 日（木）午前 10 時から、大須賀図書館で概ね２時間での実施を予定 

  ・第３回 11 月 21 日にグランシップで静岡県図書館大会を視察の予定 

  ・第４回 来年３月に大東図書館で開催を予定 

 

６ 閉会 

 


